

OPINI PUBLIK

Beri Rasa Aman, Polwan Polres Pamekasan ini Hadir di Setiap Kegiatan Masyarakat

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.OPINIPUBLIK.ID

Jun 19, 2024 - 10:00



PAMEKASAN – Polres Pamekasan Polda Jawa Timur merupakan salah satu Polres di Pulau Madura yang memiliki 13 wilayah hukum Polsek jajaran.

Diantaranya adalah Polsek Galis Polres Pamekasan, yang terkenal dengan Pasar Sapi terbesar di Pulau Madura, yaitu Pasar Sapi Keppo Desa Polagan, Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan.

Polsek Galis merupakan satu satunya Polsek yang dipimpin oleh seorang Polwan (Polisi Wanita) yaitu AKP Nining Dyah Puspitosari.

Polwan yang mantan Kasihumas Polres Pamekasan ini senantiasa cepat dan tanggap dalam setiap situasi dan kondisi, dekat serta bersahabat dengan Masyarakat.

Tak jarang Polwan yang ditugaskan sebagai Kapolsek Galis turun lapangan saat mengatur lalulintas bersama anggota dan berinteraksi dengan Masyarakat.

Terlebih saat kegiatan Masyarakat di wilayah tugasnya dipandang memerlukan kehadirannya seperti aktifitas pedagang sapi di Pasar sapi Keppo yang senantiasa ramai.

Pasar sapi tersebut tepat berada di jalur jalan Nasional yang menghubungkan Kabupaten Pamekasan dan Kabupaten Sumenep.

Tak hayal jika aktifitas pasar tersebut ramai akan berimbas pada arus lalulintas di jalan poros penghubung dua kabupaten di Madura itupun sangat ramai dan padat.

Di situlah Polwan Polres Pamekasan ini hadir untuk memberikan layanan demi keamanan, kelancaran dan keselamatan Masyarakat baik pengguna jalan maupun para pedagang di pasar hewan itu.

"Kami setiap hari pasaran yaitu hari Selasa dan hari Sabtu harus turun ke jalan untuk mengatur arus lalulintas di Pasar sapi Keppo ini untuk mencegah kemacetan," ujar Polwan yang menjabat sebagai Kapolsek Galis ini, Selasa (18/6).

Dalam setiap pelaksanaan tugas pelayanan, AKP Nining Dyah mengatakan, pihaknya juga senantiasa bersinergi dengan Koramil Galis dan instansi samping di wilayah tersebut.

"Sinergitas itu perlu demi mewujudkan kamtibmas ini," ujar AKP Nining di Pasar Sapi Keppo Desa Polagan.

Di tempat yang sama, Arsumo (58) salah seorang pedagang sapi mengatakan, selama ini tidak ada keluhan terkait keamanan khususnya di pasar hewan yang ada di Kecamatan Galis.

Itu karena pihak aparat keamanan yang selalu hadir di pasar setiap aktivitas para pedagang.

"Selama saya berdagang di sini belum pernah dengar ada masalah kejahatan di pasar Keppo ini," ungkap Arsumo.

Ditanya mengenai kehadiran petugas termasuk Kapolsek Galis yang juga Polwan itu, Arsumo mengaku justru karena kehadiran aparat itu sangat membuat warga pasar aman dan nyaman.

"Kalau Bu Kapolsek Galis ini pasti ad ajika saat pasaran mas, beliau sangat rajin mengatur lalulintas bersama anggotanya," ujarnya.

Masih kata Arsumo, Polwan yang didapuk sebagai Kapolsek Galis itu juga sering ngobrol dengan para pedagang sapi.

“Lihat aja, nanti pasti Bu Kapolsek itu pasti masuk pasar sini terus nanya nanya, ya biasa ngobrol dengan para pedagang,”sambungunya.

Sementara itu petugas pasar hewan di Desa Polagan itu juga mengatakan hal yang sama terkait keberadaan Polwan yang menjadi Kapolsek Galis.

“Bu Polwan memang sangat dekat dan bersahabat mas, makanya setiap himbaunya selalu diperhatikan oleh warga dan pedagang di pasar ini, “ungkanya.

Ia pun berharap kehadiran petugas keamanan rutin saat aktivitas di pasar tersebut ramai pada hari pasaran yaitu pada hari Selasa dan hari Sabtu. (*)